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Debido a que aún no obtienen los 360 millones de pesos que requiere de manera 

inmediata la Universidad Autónoma de Guerrero (UAG) para el pago de salarios y 

aguinaldos de 5 mil trabajadores, y tampoco lo que se necesita para cubrir el déficit de 

mil 300 millones de pesos que enfrenta, el rector Arturo Contreras Gómez y el 

gobernador del estado, Zeferino Torreblanca se trasladaron a la ciudad de México para 

realizar la gestión ante la Secretaría de Educación Pública y la Secretaría de Hacienda. 

El secretario general de la UAG, Román Ibarra Flores, quien acudió el día de ayer en 

representación del rector a una firma de colaboración entre la UAG y la Secretaría de 

Educación en Guerrero, justificó la ausencia de Contreras Gómez porque éste había 

acudido a la ciudad de México acompañado del gobernador, Zeferino Torreblanca, 

“para ver la entrega de recursos”. 

Destacó también que se necesita una aportación del gobierno estatal mayor a 15 por 

ciento de los recursos federales destinados a la UAG. 

Dijo que los diputados locales deben ubicarse en la media nacional, y aprobar que el 

gobierno del estado aporte 35 por ciento de lo que aporta la federación para la UAG. 

Entrevistado al término de la firma de este convenio, en el Palacio de Gobierno, Ibarra 

reiteró que la UAG requiere de mil 300 millones de pesos, de los cuales 770 millones de 

pesos equivalen al costo del pago de antigüedad real al ISSSTE y demás deudas que se 

han generado. Mientras que los 360 millones urgentes, serían para pago de aguinaldo y 

nómina de los trabajadores.Román Ibarra consideró que no habrá problema con la 

gestión que realiza el gobernador del estado y el rector y, más adelante estarán 

anunciando los resultados. 

“La gestión va bien, quiero resaltar que ha sido importante la intervención del 

gobernador del estado”, indicó. Agregó que de no obtenerse los recursos que se 

requieren, el último paso sería la movilización, “pero estamos seguros que sí habrá una 

buena respuesta”.  


